

Links Ecologisch Forum (LEF)



Radicaal Groen Linkse Partijoverstijgende Beweging

Forum Gauche Ecologie (FGE)

Mouvement Radical Rouge et Vert, au-delà des Partis

CONFÉRENCE-DÉBAT: 'Sortir de l'euro?', 25 octobre à Bruxelles

Geplaatst op vrijdag 18 oktober 2013 |

SHARE

L'euro reste un pilier essentiel pour la mise en œuvre des politiques économiques de l'Union européenne. De quoi imposer une logique néolibérale et des plans d'austérité en cascade dans les pays membres.

Faut-il revendiquer sa suppression immédiate, condition indispensable à la réalisation de stratégies radicalement différentes, comme le propose Jacques Nikonoff? Ou doit-on partir de cette réalité pour solidariser les populations européennes contre ces politiques d'austérité, comme le suggère Henri Houben?

Avec:

Jacques Nikonoff, professeur à l'Université Paris 8; ancien président d'ATTAC-France. Porte-parole du Mouvement Politique d'Education Populaire (M'PEP) et auteur de « Sortons de l'euro » (Mille et une nuits, Paris 2011)

Henri Houben, docteur en économie ; membre d'ATTAC-Bruxelles. Chercheur au GRESEA et au Institut d'Etudes Marxistes (INEM). Auteur de « La crise de 30 ans » (Aden, Septembre 2011)

Débat animé par Vladimir Caller, rédacteur en chef du « Drapeau Rouge »

Quand? Vendredi 25 octobre à 19H30

Où? Salle Espace Marx, Rue Rouppe 4 - 1000 BXL (métro Anneessens)

Entrée: 2 euros (bar et petite restauration sur place)

Infos:

L' Association Culturelle Joseph Jacquemotte: 0473 49 67 79 ou acjj@skynet.be

Les Amis du Drapeau Rouge: 02 537 66 81 ou 0479 18 81 34